

Suscríbete a la revista LA VOZ DEL PADRE PÍO

Siguiendo los pasos del santo de Pietrelcina con la Voz del Padre Pío

La Voz del Padre Pío es una revista con cuatro ediciones anuales que le ofrece la oportunidad de conocer de primera mano el acontecer en el Santuario del Padre Pío en San Giovanni Rotondo en Italia. Para obtener la suscripción es necesario un módico donativo de \$21 anuales que será destinado a las misiones que realizan los frailes capuchinos. También puede regalar suscripciones a familiares y amigos, solo debe llenar la información en la ficha disponible y enviarla junto a su donativo a nuestra dirección postal.



Suscríbete a la revista "La Voz del Padre Pío" por solo \$21
llamándonos al 787-764-6080.

La revista te llegará directamente desde San Giovanni Rotondo en Italia 4 veces al año.

Sí. Favor de enviarme una suscripción de un año a LA VOZ DEL PADRE PÍO por \$21.00

Nombre _____

Dirección _____

Ciudad _____

Estado _____ Zip _____

E-mail _____

Teléfono () _____

Pago CASH Cheque o Giro
A nombre de Asoc. Misionera Capuchina

VISA / MC
Número _____ Expira _____

Firma _____

Envíe este talonario a: Asociación Misionera Capuchina
PO BOX 29165
San Juan PR 00929-0165

iTú aportación es importante!



EL DIVINO IMPACIENTE

Vida y obra de San Francisco Javier

PRO-FONDOS
FUNDACIÓN BECAS PADRE CLARO

DOMINGO, 25 DE ENERO DE 2026

Anfiteatro Colegio San Antonio de Padua
2:00 PM

DONATIVO SUGERIDO:
\$10.00



Para boletos:
Llamar al:
787-764-6080
(Asociación Misionera Capuchina)



ATH móvil
787-224-9700
PayPal
@asocmisioneracap

Boletín Informativo

Asociación Misionera Capuchina

Enero 2026



Fiestas Patronales de Aguada dedicadas a los Frailes Capuchinos

Este año, las Fiestas Patronales de Aguada, en honor a San Francisco de Asís, fueron dedicadas con especial cariño a los frailes capuchinos de Puerto Rico, en reconocimiento a su entrega y labor pastoral en la histórica Ermita del Espinar, que celebra nada menos que 500 años de existencia.

La Ermita del Espinar, joya histórica y espiritual de Aguada, ha sido testigo de siglos de fe, devoción y vida comunitaria. Desde su fundación, ha sido un espacio de encuentro para generaciones de fieles, custodiando tradiciones, celebraciones y la espiritualidad franciscana que caracteriza la región.

Este año, al cumplirse cinco siglos de su fundación, la administración municipal y su alcalde, Hon. Christian Cortés, quisieron rendir un reconocimiento especial a los frailes capuchinos por su dedicación a la preservación y cuidado de este legado histórico y religioso.

En nombre de todos los Frailes, expresamos nuestro agradecimiento por este homenaje y renovamos nuestro compromiso de servir con amor, fraternidad y espíritu franciscano a la comunidad que nos ha confiado la custodia de la Ermita del Espinar.



Encuentro Fratelli Laici: Un impulso para la vida fraterna capuchina



Por: Fray Ricardo M. Tardí Hernández, OFM Cap.

La vida de los frailes capuchinos es vivir el evangelio de Jesús al estilo de San Francisco de Asís. Nuestra fraternidad tiene como nombre Orden de Hermanos Menores Capuchinos, y en su esencia está la palabra hermanos, lo cual nos identifica a todos los que formamos parte de esta particular forma de vida. El pasado mes de noviembre la Orden tuvo el Encuentro Fratelli Laici (Frailes Laicos) en Roma, en el cual participaron más de 80 frailes laicos (frailes que no son sacerdotes) para compartir experiencias y perspectivas sobre este aspecto de nuestra vida capuchina.

Tuve la bendición de ser uno de los cuatro frailes delegados de Latinoamérica en participar en este gran encuentro. La oportunidad de conocer y escuchar a frailes de tantos países y de todos los continentes, con experiencias tan distintas pero con el mismo anhelo de vivir el carisma capuchino, es algo indescriptiblemente hermoso.

Estuvimos tres días discutiendo la importancia de la vocación de ser hermano laico, la cual no pretende oponerse a la vocación del hermano sacerdote, sino más bien enfocar la atención a la esencia de ser hermano, la cual no hace distinción si el hermano es sacerdote o no. Todos los frailes tenemos la misma vocación de ser hermanos y esta se manifiesta de muchas maneras.

Al final del encuentro, tuvimos la oportunidad de peregrinar al Vaticano, a Asís y a Camerino, donde comenzó a vivir la primera fraternidad capuchina en el siglo XVI. La visita a estos lugares nos ayudó a comprender que, desde nuestros inicios, los frailes no hacían distinción entre quienes eran hermanos sacerdotes y quienes no lo eran, sino que podías encontrar a un hermano sacerdote preparando comida para los animales, y a otro hermano laico ayudando en la sacristía: todos eran hermanos y ese era el fundamento de su vocación. San Francisco de Asís se identificaba a sí mismo como el hermano Francisco y reconocía que el Señor le dió hermanos para compartir su forma de vida. Que san Francisco interceda por nosotros en este hermoso camino de la vida fraterna.



Música y celebración con propósito

El pasado 3 de diciembre, el Auditorio del Colegio San Antonio de Padua en Río Piedras fue escenario de un animado concierto ofrecido por la Tuna Segreles, a beneficio del Hogar Padre Venard, obra capuchina al servicio de personas sin hogar. La actividad contó con una excelente acogida por parte de la comunidad, que respondió con entusiasmo, llenando el espacio de música, alegría y solidaridad.

Durante la velada, se cantó, se bailó y se celebró el inicio de la temporada navideña con un profundo sentido de propósito: tender la mano al prójimo más necesitado. Agradecemos de corazón a la Tuna Segreles y a todos los que se hicieron presentes y colaboraron para hacer posible este gesto concreto de caridad.

Recordamos que, durante todo el año, se puede continuar apoyando las necesidades del Hogar Padre Venard mediante donativos a través de la Asociación Misionera Capuchina, contribuyendo así a sostener esta importante labor de misericordia y servicio.



Fray Pedro Silva, OFM Cap. Cincuenta años de servicio sacerdotal

El pasado 28 de diciembre, la comunidad se unió en júbilo y acción de gracias por los 50 años de ministerio sacerdotal de Fray Pedro Silva Bisbal, OFM Cap., en una celebración emotiva en Río Piedras. Cientos de fieles llegados de diversas zonas de la isla, incluyendo Vega Baja, Cayey y Utuado, se congregaron para acompañar a Fray Pedro.

La Eucaristía fue presidida por Fr. Ramón "Monchy" Negrón, OFM Cap., Custodio de la Orden en Puerto Rico, y la homilía fue compartida por Fr. José A. Torres, OFM Cap. quienes destacaron la entrega, el amor y la fidelidad pastoral que han caracterizado el servicio sacerdotal de Fray Pedro a lo largo de medio siglo.

Fray Pedro, nacido el 4 de octubre, hizo su profesión religiosa en 1972 y fue ordenado sacerdote en 1975. Desde entonces, ha dedicado su vida al apostolado evangelizador y a la misión en diferentes comunidades, recientemente a través de la Asociación Misionera Capuchina, contribuyendo de manera significativa al acompañamiento de los más necesitados en nuestra isla.

Monaguillos Capuchinos comparten fraternidad

Alegría y fraternidad se compartieron el 6 de diciembre entre monaguillos de las parroquias capuchinas de Aguada, Utuado y Río Piedras que participaron en un encuentro recreativo que fomentó el espíritu franciscano. La jornada comenzó con una visita a la Ermita del Espinar, que este año celebra sus 500 años de historia, donde los servidores del altar pudieron conocer aspectos de la vida y oficios de la época. Posteriormente, compartieron un valioso espacio de convivencia que fortaleció los lazos entre quienes sirven al altar en nuestras comunidades. Agradecemos la acogida fraterna de los frailes y monaguillos de Aguada y animamos a nuestros servidores a continuar viviendo su servicio con alegría, humildad y espíritu fraterno.



5º Aniversario de la partida de Fray Luis Francisco González Rivera, OFM Cap.

El domingo 14 de diciembre en la comunidad de San Antonio de Padua de Río Piedras se recordó con cariño a Fray Luis Francisco González Rivera, en ocasión del quinto aniversario de su fallecimiento. La celebración inició con una misa en su memoria, momento de oración y reflexión sobre su vida entregada al servicio de Dios y de los hermanos.

Posteriormente, se llevó a cabo la tradicional Promesa de Reyes evocando aquellos momentos en los que Fray Luis promovía esta hermosa manifestación cultural y religiosa. Entre los asistentes estuvieron su madre, Doña Áurea, sus hermanos y familiares, compartiendo juntos recuerdos y afecto.

Durante la jornada, los frailes capuchinos proyectaron mensajes de Fr. Edward, Fr. Fernando y Fr. José Antonio, quienes compartieron sus vivencias y testimonio de la vida fraterna y comprometida de Fray Luis. Agradecemos a todos los que se unieron a este momento de oración y celebración, honrando la vida y legado de un hermano que continúa inspirando con su ejemplo.

